

Journée pour seniors à Yverdon-les-Bains



Le major Jacques Tschanz explique l'œuvre « Choisis la Vie », un marteau retenu d'un fil rouge prêt à écraser l'œuf de la vie.

© Major Jean Donzé / Libre de droits

Pour la première fois cette journée réservée aux plus de 60 ans a eu lieu dans la nouvelle salle, à la rue Haldimand 59.

Spacieuse, lumineuse, avec des tables bien décorées, tout était prêt ce jeudi 16 mars pour accueillir les nombreuses personnes venues de toute la Suisse romande.

C'est le major Jacques Tschanz, responsable du Musée de l'Armée du Salut à Berne, qui présidait cette rencontre. Avec le thème : « Croire en 3D », en trois dimensions, le message était fort bien illustré par les magnifiques sculptures façonnées et présentées par notre visiteur. Bravo ! Il a su nous captiver par ses explications, ses illustrations et son témoignage. Merci ! Nous avons compris et ne voulons pas oublier que l'amour de Dieu, a été manifesté en Jésus-Christ par l'action en profondeur du Saint-Esprit. Amen !

Nous exprimons toute notre reconnaissance pour l'organisation impeccable de cette journée mémorable.

Auteur

Major Jean Donzé

Publié le

21.3.2017